

TU SENTIR ES TU ALMA, DESPUÉS TU SENTIMIENTO LO PASAS A TU HERRAMIENTA QUE ES TU MENTE Y DESPUÉS A TU CUERPO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de marzo de 2015  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**TÚ COMO SER, PRIMERO, TU SENTIR ES TU ALMA; DESPUÉS TU SENTIMIENTO LO PASAS A TU HERRAMIENTA QUE ES TU MENTE, Y DESPUÉS LO PLASMAS, LO MUEVES CON TU CUERPO O LO PLASMAS, HACES LO QUE VOS QUIERES CON TUS HERRAMIENTAS.**

***-ENTONCES, ESTOY YO, ESTÁ MI ALMA, ESTÁ MI MENTE Y ESTÁ MI CUERPO.  
ASÍ ES, MUY BIEN, VERDADERAMENTE ES ASÍ.***

[20150322] Amados hermanos, ya es hora que vosotros puedan demostrarse a sí mismos como SER que son, puedas demostrarte que VOSOTROS ERES UN SER DIVINO, UN SER AUTENTICO y que lo único que ha pasado es que vosotros SERES han hecho lo que han hecho, han andado lo que habéis andado. Pero clarifica tu mentecita, porque es necesario saber que tú eres el Dios de ti mismo, que eres el SER, que eres el arquitecto de tus propias cosas. Y que lo único que tendrás que hacer es transformarlo todo; pero primero, primero debe ser en tu interno, debe ser en tu alma, en tu mente.

Porque las cosas que ves afuera no surgieron de la nada, porque todo es causa y efecto. **Y vosotros has actuado como Dios, nada más que vosotros no te has admitido como tal, no te has dicho, tenéis miedo a la palabra Dios, siendo vosotros Dios niegas tu identidad.** Si vosotros empezas actuar así, ya verán que todas vuestras cosas tendrán su cambio y entonces vivirán otra vida, una vida llena de felicidad, de gozo, de bienestar, de salud, una vida plena. Pero, para que alcance el hombre o alcances tú esto, primero vas a matar. Quiero decir cambiar todas tus formas que vosotros habéis hecho una vez y las habéis vivido. ¿Y sabes cuáles son esas formas? Pues son el odio, la prepotencia, son las enfermedades, son los sufrimientos, son las pobrezas, la pobreza que en cada hombre se encuentra, y es todo lo más vil que vosotros puedas ver. En esto consiste los cambios del espíritu, estos son los cambios. Ya que vosotros habéis andado más en ese lado opuesto, ese lado opuesto porque vosotros habéis maldecido, habéis juzgado, habéis hablado mal de tu hermano. Vosotros quieres ser castigador, es porque andas de ese lado, pero Yo les digo, hermanos, tomen esta consciencia que Yo vengo a prepárale y cúmplalo muy bien. Pero salgan de sus formas, porque todas esas formas que vos tienes son las que detienen al amor, la paz, al perdón y los mantienen replegados.

Hoy solo dense cuenta para que vosotros puedan dar este gran brinco hacia mi Reino, a mi Reino. Porque todos vosotros esperas un infierno o un Reino, porque el hombre no ha sabido interpretar mi palabra y la han hecho a imagen y semejanza de ellos, pero Yo os te digo, no, es que tienes que salir de esos estados. De vosotros depende un Reino o un infierno; esto lo determina tus acciones, así es mis bien amados. Es por eso que Yo les digo a vosotros, salgan de esa prepotencia, salgan de ese orgullo, salgan de esas vanidades, salgan de eso vosotros que me escuchas. Porque mis hermanos que se encuentren ahí, aunque digan que están conmigo no están, no son, no los conozco. A vosotros también no les conozco porque estás en ese mismo canal, en esa misma senda. ¿Y sabéis por qué? Si esto fuera comprendido y se fuera de su corazón todo esto, tu Escuela estaría llena. Pero lo que les

separa es la discordia, es la prepotencia, es la ignorancia. Y mientras vosotros muestres aquello, ¿estarás conmigo? ¿Es cierto lo que dices que estás conmigo? En cuanto eso es abominable, todo aquello es abominable ante los ojos divinos del Padre-Madre-Dios. Porque ésta es la Ley Universal, es la Ley Única, Verdadera. Tus hermanos me podrán demostrar más verdades, pero será más de lo mismo, de prepotencia.

**Pero vosotros que estás aquí escúchame, escúchame y deja que Yo te acaricie, deja que Yo te envuelva en este manto dorado, con esta llama dorada, déjenme que Yo vibre contigo y que tú vibres conmigo.** Hagan más de lo que han hecho, porque éstas son las pruebas de que vosotros estás conmigo, si quieres convivir conmigo. Váyanse esclareciendo muy bien, porque a eso he venido siempre y no me has entendido. **Porque mi palabra la habéis tomado como toda palabra, solo palabras, la escuchas y la tiras. Hermanos, ahora cambien y Yo os te digo, en tu vida aparecerá un cambio total aquí en la Tierra, y tus cosas habrán de cambiar, pero todas tus cosas. Porque si todo esto lo que ves en tu Tierra como caído, como infértil, entonces esa es toda energía negativa de todo SER quedado en el cosmos y eso está haciendo la aniquilación de todas las cosas, del adorno, de la belleza, eso lo están acabando vosotros. ¿O crees vosotros que un Dios ajeno es el que lo está haciendo? ¿Un Dios que está en lo alto? ¿Lo crees tú que está en lo alto? Si Dios está en ti, por no decir que tú eres Dios, Dios de tus entornos.** Pero a vosotros se los digo para que te hagas más responsable a la vida, a las cosas, a las cosas que pasan, a las cosas que vienen, a las cosas que ya están, para que vosotros sepas actuar en cada momento de vuestra vida. No se trata de las cosas, no se trata de buscar a un Dios en lo alto. Si esto alto que vosotros ves de aquí al cielo, solamente es una comparación, para poder compararte, para poder hacerte distinguir entre lo alto, lo medio y lo bajo; para eso es esto que Yo os digo. Pero realmente la altura de lo que os digo que es Dios, no es esta altura que vos comprendes, no. La dimensión es todo poderío, todo lo que surge de Él, todo lo que Él puede hacer, todo, esa es la dimensión del espíritu.

Mis amados míos, en verdad les digo, esto es lo que vosotros debes guardar en tu corazón y sacarlo y llevarlo a cabo, hacerlo, irlo haciendo, como vos queráis. Porque Yo os te dije: si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza, pues podrías decirle a ese árbol que se desraíce y se vaya al mar y lo haría, os te he dicho Yo. Y vosotros decís, con el paso del tiempo que yo me prepare, voy despacio. Eso son acondicionamientos que vosotros te das a ti mismo. **Hoy es el día, es la hora, hoy deberías de actuar, deliberadamente deberías hacer. Porque vosotros tienes el poder, Yo si te lo digo, siempre te lo he dicho y siempre se los diré a todo SER que así eres vosotros. Vosotros eres el poder, eres Dios de tus entornos, eres Dios de tu casa, tú eres el que embelleces o el que haces fea a las cosas.** Solo tú eres quien así lo haces todo, porque todo es lo que quieras hacer, lo que gustes hacer. Yo os he dicho: El que siembra cosecha. Y es así en tu Tierra igual. Solo de vosotros es todo lo que tienes, todo lo que hay aquí en la Tierra. No a todos les llega la misma cosa, porque no todos han hecho la misma cosa, unos han hecha más y diferente que otros, y así sucesivamente las cosas son así contigo. Es porque tú, a ti mismo te has hecho, has hecho lo que vosotros habéis deseado, pero tienes tu resultado, tienes vuestro resultado. El que siembra cosecha.

Yo os te digo, cuando me busques, cuando me busques allí, tú ya no seas como los demás mis hermanos, que todavía me esperan en una segunda venida, que voy a tomar cuerpo. En verdad te digo, que estos hermanos creen que la vida real se toma como broma, como juguete, no, mis bien amados. **Si antes de Jesús Yo fui otros personajes, antes que Jesús fui muchos personajes atrás, muchos. Y de Jesús, al Cristo que Soy Yo mismo, Soy jugando otro papel muy importante, muy importante en tu vida, que es la demostración que vosotros no eres cuerpo, que vosotros eres un SER y que vosotros eres el actor de vuestras películas; este es mi papel contigo en este tiempo.** Y esto vengo a decirte, porque desde aquí no puede aniquilar, no puede engañarse el hombre, ni puede aniquilarme. Aquí la vida es eterna, es inmensamente eterna. Era necesario que Yo dejara esto que ya vosotros sabéis, mi crucifixión, aunque lo han mal interpretado los hombres a su voluntad, porque les conviene. Pero no fue a lo que vine, lo que dejé no es como ellos dicen. Pero vosotros debes hacerlo, debes ya patentizarlo en ti y poderlo sacar a la luz todo el caudal que Yo Soy, que Yo Soy en ti, mis bien amados. Ya es tiempo, ya es hora, es el momento de vosotros, si así lo deseas, si así lo desean este es vuestro momento, es vuestra hora.

**Pero sé a ti mismo, compréndete como un SER, y tú SER no tienes límites. Comprende, date cuenta que los límites que aparecen en ti, es lo que tu hermano en la Tierra os les ha formado, es lo que les ha hecho. Porque aquéllos grandes no quieres que vosotros salgáis, no quieren que te veas, no quieren que tú sepas que tú eres Dios creador de ti mismo, porque ellos no saben, y si saben quieren vivir de vosotros siempre. Pero ellos están engañados teniendo las riquezas, teniendo la opulencia aquí de vosotros mismos. Cuando les toque a ellos una paga, ya verán. Y ya se ha visto, ya han sabido cómo se revuelcan, cómo padecen, cómo sufren, como se vuelven, se vuelven gusanos, insectos, los más pequeños porque estos son.**

**Vosotros tienes que reconocer que eres Dios, eres Dios Creador. No tienes otro nombre, esos nombres que tú ves aquí que te han puesto, todos, en cada encarnación tuya son nombres de hombres; solamente para distinguirse entre vosotros. Pero VOSOTROS SON DIOSES, SON YO SOY. En un momento más de dedicación a ti, habrás de comprender esto que Yo os digo a vosotros. Y lo habrás de entender y te habrás de entender y lo habrás de actuar tal y como realmente ERES. Porque hoy todavía no actúas por ti mismo, no actúan por sí mismos vosotros, nadie, porque no te crees. Vosotros actuaréis como tú mismo cuando te creas que eres tú el Dios de tus entornos. Yo les dejé estos legados, todo lo que sabes, un tanto de lo que hay, porque os digo que no está todo. Hay más cosas ocultas que no pusieron en las escrituras, porque hay cosas que revelan que vosotros eres el creador de ti mismo y que no necesitáis de nada, solo eres tú quien puedes hacer todas las cosas, eres tú el alquimista; pero eso no se dice porque eso está vedado, eso está oculto. Lo saben los hombres que aquí se han hecho grandes; pero no te lo revelan, porque, en verdad, ¿qué pasaría? El insecto que se cree rey, dejaría de ser rey y sería simple insecto. ¿Lo entendéis, verdad? hermanos míos. Y todo esto existe en la Tierra, en la Tierra estás viviendo una mínima parte de lo que hay oculto. Y de mi ciencia está oculto todo, porque ellos a vosotros así les llevan paso a paso, ellos así les llevan pasito a pasito para que vosotros no actúes con deliberación, deliberadamente.**

Amados míos, pero no teman Yo estoy con vosotros, solo decídanse a estar conmigo y Yo les mostraré a qué he venido, por qué estoy en la Tierra. Siempre he estado, nunca he dejado de estar, nunca, siempre he estado, siempre en pos de vosotros. Porque vosotros te habéis quedado dormido que hasta hoy no has despertado, porque en cada tiempo he venido y me has despreciado, me has despreciado rotundamente por seguir tus propios pasos, por seguir y por creer en el hombre. **El hombre os les ha acondicionado y vosotros viven acondicionados, vosotros siendo absoluto no lo demuestras y no lo quieres saber porque es ofensiva la palabra, porque no lo crees que vosotros eres Dios, eres el arquitecto de tu mismo reino, de tu misma casa, de tus mismas cosas que estás viviendo, no lo queréis aceptar. Pero Yo os te digo acéptate, acéptate como el único creador de tus entornos y acepta que todos son creadores de sus entornos, sí, mis bien amados.** En verdad les digo a vosotros, no vean quién va, quién viene, quién no pudo, quién pudo y no vino; no vean nada de eso porque eso es juzgar, eso es jugar un papel de un dios ajeno.

Vosotros tienes que sentirte, tienes que saber de ti que lo eres y hazlo, entiéndete, hazlo. ¿Porque, cuándo harás lo que Yo te digo sin que vosotros lo entendáis y lo toméis aquí en tu corazón, lo sintáis? Pues sigue vedado, sigue como fantasía, sigue como algo inaudito lo que Yo os he dicho. Si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza, esto sigue oculto sin saber. También en vosotros, hermanos, ¿verdad? Porque vosotros estando aquí en este cuerpecito, y estando aquí en esta Madre Tierra aquí con cuerpo, y teniendo sus bienes que el hombre les ha dado que así lo habéis creído vosotros. ¿Ves cómo se les está acabando todo y no haces nada? Y vosotros no sabes y haces las cosas porque hay que hacerlas. Ves que todo te parece acabarse, parece acabarse, ves que las plantas no dan frutos y las que dan están dañadas. Ves que el agua va cambiando de color, ves que el aire también, ves que el sol también, ves que los mares se salen también de su lecho, ves que el hombre es como es, tú eres como eres y no haces nada para ti. ¿Y acaso me dirás: Yo estoy contigo Señor, he estado contigo? Ves que no. **Porque estar conmigo es hacer todo eso, estar conmigo es no necesitar del hombre que les tiene acondicionados.** Sí, mis bien amados, es hacer las cosas.

**Si todo lo que oíste que Yo hice, no lo hice por otra cosa, sino lo hice realmente para que entendieras que eso eres tú mismo. Porque Yo mismo os dije: “Esto que habéis visto que Yo he**

hecho, vos lo tendrás que hacer mucho más que esto, más tendrás que hacer”. Sí, porque vosotros eres el Creador de todas las cosas que existen en tus entornos. Vosotros siempre han sido los Alquimistas, los Magos, siempre lo han sido, pero tenéis miedo a la palabra porque no te reconoces como tal. Siempre han sido Magos. ¿No vosotros habéis hecho de la verdad, mentira? ¿No habéis hecho de la perfección, lo imperfecto? ¿No habéis hecho de la sanidad, la enfermedad? ¿No has hecho todo esto? ¿No tú es el que has decidido para todo esto? Amados míos, lo único que deseo es que vosotros puedas entenderte, entenderte en lo más profundo de tu SER, de tú SER y reconocerte que eres tú el CREADOR. Y que no te ofenda esta palabra, no tiene que ofenderte esta palabra, sino apréciala, tómalala, llévala, envuélvete; para que entonces realices lo que tengas que realizar en esta Tierra, en estos tiempos, en estos momentos.

Pero, ¡ay de aquellos que creen que estando en la prepotencia podrán hacer lo mío y creen que eso es! Y en verdad no es nada de eso. ¡Ay de aquellos que creen esto! Porque esos siempre estarán con una venda oscura. Pero no porque otro se las haya puesto, sino porque ellos mismo se la ponen y se la amarran a sus ojos. Vosotros no seas así, vosotros ya no, mis bien amados. Hoy toma tu responsabilidad, toma en serio que tú eres, si tomaras en serio que tú eres, en este momento las formas ambiguas estarían cambiando, ya estarían cambiando. Pero estás aferrado a tu prepotencia, estás aferrado a tus formas ambiguas, estás tan aferrado que no me dejas entrar a tu corazón. Y que muchas veces he venido y poco me has sentido. Todas las veces estoy y vosotros no me crees, te haces el desentendido. Porque como dije una vez en aquéllos tiempos, como referencias, como parábolas y os dije: “El marrano o como le decís vosotros el puerco o el cerdo. Ves que al cerdo lo bañas, bien bañado y lo amarras y lo tienes ahí; pero ese no aguanta y rompe las cadenas y se va a su lodo otra vez de donde es”. Eso mismo os pasa con vosotros, todos. Entonces vosotros tienes el poder para cambiar las actitudes, las formas que vosotros tienes, cargas.

Amados míos, desde hoy mismo podrías estar conmigo si dejaras todas tus formas y las cambiaras por estas que Yo os te doy. Desde hoy mismo estarías conmigo y desde hoy mismo verías las maravillas que podrías hacer y que podíamos hacer juntos. Pero, cuánto te cuesta cambiarlas, cuánto te cuesta ser diferente, cuánto. Vosotros no tenéis fe, mis bien amados. Si me creyeras desde esta hora serías conmigo y verías cómo podrías hacer para sobrevivir aquí en esta tierra, aún en este cuerpo. Cómo podrías vosotros vestirlo, alimentar tu cuerpo, tenerlo en perfecta salud. Todo esto lo podrías hacer sin necesidad de una moneda, sin necesidad de ir a comprar una tela, sin necesidad de comprar comida, no. Porque tú eres todo esto y tú le das a tu cuerpo y le darías deliberadamente todo esto de lo que tú eres. Pero no estás definido, no están definidos, mis bien amados, y por eso te presentas como eres.

Mis discípulos de aquéllos tiempos lograron experimentar parte de esto que Yo les digo, pero ellos pudieron saber, pudieron aceptarse a sí mismo y saber que no solo de pan vive el hombre, no. Que esto sale, no viene, sépanlo bien, mis bien amados, que todas las cosas que te parecen que vienen, no vienen, salen de vosotros. Y lo que viene es la recompensa, es la dádiva, viene y vuelve otra vez a vosotros. ¿Nos os dije pues, no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón del hombre, de la criatura? Pues, ¿no es esto lo que pasa en vosotros? Pues, en verdad, prepárense, síganse preparando, síganse aceptando, pero acéptense de verdad. **No dejes a la mente que sea la rienda, porque la mente es como un caballo desbocado, es como eso que no tiene un camino fijo, sino va a doquier; así es la mente. Ahora eres tú quien vas, eres tú el SER, auténtico SER el que debe conducir al caballo, a la mente. Porque vosotros le has dejado el mando y ha corrido a doquier, ha hecho lo que ha hecho. Tómalala como una herramienta, tómalala como una herramienta que la usas, que la puedes usar para lo que vos quieras, pero ten la comprensión, ten la sabiduría para saber en qué la vas a emplear, en qué la estás empleando.** Porque vosotros no te conoces, porque no sabéis cómo es esto, por eso te lo vengo a explicar. Ya que vosotros le das muchas formas a lo que no es, y has hablado de tantas cosas que no son. **Y vuestra mente es tan solo una herramienta maravillosa, lo ha sido, solamente que vosotros la soltaste, se soltó y se creyó y ella es la que ha trabajado y te ha visto como un niño a ti.** Y les ve como niños siendo vosotros los mayores. Pero hoy toma vuestro mando, no dejes que tu mente sea la que me hable, sino deja que tu corazón, que sea tu corazón, tu alma la que me hable, la que me incite a estar con vosotros.

Solamente acéptense, solamente reconózcanse, funcionen así y Yo viéndoles así les daré como tal, como siempre se les ha dado. Porque es el libre albedrío y esto hay que respetarlo, porque es uno de los mandatos. Y de esta forma ya eres conmigo, cuando hagas esto ya eres conmigo; pero mientras lo hables con tu boca serás como trompeta, serás como címbalo solamente que suena y suena y de ahí no pasa, como siempre lo han sido vosotros. Que no les ofenda esto, mis bien amados, porque Yo no vengo a juzgarte, solo vengo hacerte recordar cómo has obrado vosotros y por qué están todas las cosas así contigo. **Pues a vosotros les digo, demuestra estad conmigo y Yo les haré descansar, estad conmigo y Yo les cuidaré vuestras espaldas, mientras que vosotros hacéis Yo cuidaré por ti de que nadie os penetre y haga daño a vuestra morada si así lo desean.** Sigán adelante, y dichoso el que me escucha y dichoso el que quiere escuchar y llevar mi palabra y dichoso el que la quiere cumplir, porque éste verá tantas cosas bellas con esta conciencia.

Hagan más de lo que han hecho, porque si no, también les diré a vosotros que son como címbalos que suenan y de ahí no pasan. Despierten, porque le das más prioridad a las cosas, es que aquí formas un aburrimiento y está. Pero cuando vosotros te laves bien de aquello ya no querrás irte, querrás estar, convivir aquí y solo estarás viendo, haciendo las cosas para esta pobre Humanidad, digo pobres, porque en verdad son pobres, no me refiero a lo económico, me refiero al SER que no tiene esta sabiduría, esta grandeza, que no se cree con esta grandeza. Pero vosotros, hermanos míos, láncense, pero no tan solo vivan en la palabra sin cumplirla, sin hacerla, sin demostrarse, porque eso tampoco no es. Aunque sea mi palabra no es, hazla tuya y haz como Yo digo que hagas, porque eso es lo que importa para ti.

Y todo esto es lo que a vosotros les digo en esta hora, todo esto son mis recomendaciones para ti en esta hora y todo esto es a raíz de que de hoy mismo debes vosotros hacer, porque no hay más tiempo, ya no hay más tiempo. ¿No tienes encima todas las cosas? ¿No hay dolor? ¿No hay destrucción? ¿No ves que todo esto ya está puesto? Pues es la hora de SER y de hacer, para que vosotros hagáis una nueva vida, un nuevo mundo que salga del fondo y se plasme aquí en tu Tierra; **tu Tierra está pidiendo el cambio, porque a tu Tierra la tienes sometida y la tienes aturdida porque todo esto es veneno para tu Tierra. Todo lo que vosotros habéis sido, has pensado y sigues pensando, todo esto es energía negativa que le estás dando a tu Tierra, los abonos son negativos y los abonos te están dando como tú los has puesto.**

¿Dónde iréis vosotros hacer un reino? Si no hay donde ir. ¿No aquí tenéis tú reino? ¿No tú eres el hacedor, pues? ¿Y no estás aquí en la tierra? ¿No la estás comandando? ¿No estás aquí y le habéis quitado belleza a vuestra creación poderosa? ¿No es aquí pues? ¿Dónde es que vas a servir? Pues es aquí, mis bien amados, es aquí mismo donde vosotros vas hacer de esto, lo vas a convertir otra vez en esa belleza que anhelas. Pero vosotros, mi humanidad cree que vendrá un Dios y hará esa belleza. Tienen mal interpretado todo y no se creen que son ellos mismos y ni vosotros lo habéis creído que eres tú mismo el que tenéis que adornar, embellecer tus entornos y gozar. No lo habéis creído, pero créelo, créelo que eres tú. ¿Porque dónde estoy Yo? ¿No estoy contigo, pues? ¿Acaso me he ido de ti? Lo único, porque a eso vine es a frenar lo despiadado, lo depravado que vosotros los hombres estaban haciendo de esto una calamidad y vine Yo a eso, a eso vine a parar todo eso descabellado que vosotros tenías. ¿Pero acaso me he ido a otro mundo? **Si el Reino que Yo os he dicho es esto, es la belleza, es la perfección, es esto Yo Soy Dios, Yo Soy Dios, así lo he sido siempre y así he venido a mi creación, a este mundo. ¡Ay, mis bien amados! Yo os digo que algún día, espero no muy lejano para ti, puedas entenderlo, puedas entender tu maravilla, tu propio SER y puedas vivir esa eternidad. La eternidad no está afuera, ni te la da nadie, tú mismo eres la eternidad, tú mismo eres la eternidad;** y vosotros el hombre lo ha buscado, busca la perfección por fuera, busca la eternidad por fuera, busca un Reino por fuera allá lejos, busca un infierno allá lejos, todo busca afuera y todo eso eres tú mismo, tú el CREADOR has creado y creas tu reino o tu infierno y lo estás viviendo y vives lo que vives, lo que vives eso es tu mundo, es lo creado por ti.

**¿Lo estás entendiendo vosotros? Entiéndalo bien, mis bien amados, entiéndanse y solamente no lo pienses, debes de SER y actuar como SER que eres y lo has sido. Porque lo has sido, no es que lo vas a ser, no, lo han sido siempre, lo único que está pasando en esta hora es que te estás dando cuenta**

**que tú has sido el SER ETERNO y que has hecho tantas cosas desagradables para ti mismo, pero como eres Dios creador de ti mismo puedes y estás enmendando tus cosas.** Esto es lo que está pasando si está pasando en ti, si no, quedará pendiente en ti y vendrás muchas veces sin darte cuenta. Todo esto es lo que vosotros debes estar vibrando aquí, así, así debes de vibrar. Y con todo esto os les digo, no les estoy sacando de ningún lado, solamente les estoy puliendo para que vosotros veas todo y disfrutes todo en el amor divino. Porque Yo no te puedo decir que allá en los cielos estarás, si los cielos es la sabiduría, es el conocimiento, es el amor, es la belleza, es todo lo grande que vosotros puedas ser, es el cielo para vosotros el espíritu.

Vosotros llénense, llénense, porque es lo que Yo deseo, es que vosotros te llenes de este contento, de ti mismo, es que te sientas, es que ya no seas el hijo renuente, es que pases de hijo a Espíritu Santo y de Espíritu Santo pases a ser el Padre de todas las cosas y llegues hasta ahí y estés en tu trono. En el trono que todos ansían pero que no saben buscarlo, no saben dónde está y eres tú mismo, hermanos. Y por tus hechos te reconoces. Así le dije a mi amado Pedro, que por sus hechos se habrían de conocer. Así como se conoce un árbol por sus frutos, así debería de reconocerse él por sus hechos. Y así les digo a cada uno de vosotros que me escuchas de esta manera. Ya para hoy no es el tiempo de la predicación. Yo no te mando a predicar, no te mando a predicar porque no te ves a ti mismo. Predícate a ti mismo, pero no le prediques a nadie más, predícate a ti mismo y eso te hará libre. Porque **esa es la verdad y la verdad os hace libre en el camino.** Así les digo a vosotros encarnados y así les digo a todos mis hermanos que están en el mundo de desencarnados, que ya no poseen un cuerpo. A ellos también, porque ellos no están lejos, no están en otro mundo, sí este es el mundo de vosotros, es la heredad divina. Si este mundo lo has ensuciado vosotros y lo has hecho como has querido, pero este mundo es el tuyo y de ti depende que esto brille como el sol, como el oro pulido, como el rubí. De vosotros depende que esto sea divino, se vea hermoso, se vea como Dios mismo.

**Porque de vosotros han salido todo, todas las cosas que vosotros sabéis. ¿Oyes hablar del Diablo? ¿Oyes hablar de los demonios? ¿Oyes hablar de todo aquello? Eso es del hombre mismo, es de vosotros mismos, eres el origen de aquello. Por eso nadie ha encontrado un origen de dónde vino, y saben que vino de Dios, sí, ¿pero de qué Dios? De vosotros vino, si vosotros eres Dios, vosotros los hiciste, pero ellos están creyendo que de un Dios ajeno que está en los cielos, que de allá vino también. Si vosotros eres el Padre de ellos. Si no lo entendéis, si no lo creéis hoy, pues Yo espero que no te tardes en reconocerte, en aceptarte para que podáis aceptar lo que Yo os te digo.**

Benditos míos, este es el gozo, deja que entre mi gozo, deja que entre Yo perfección, deja que Yo entre a tu vida, déjame que Yo vibre contigo, déjame que Yo esté contigo y déjame que Yo haga las cosas contigo y tú conmigo, déjenme, mis bien amados. No hagas de este momento basura, porque no vengo Yo a decirte que conviertas la luz en oscuridad, no vengo Yo a decirte que sigas convirtiendo la perfección en imperfección, no. Vengo a decirte convierte aquello (lo malo) en esto (lo bueno), sí. Pero siempre lo sé si lo haces o no lo haces, siempre lo sé, **porque Yo no estoy lejos, Yo no estoy allá lejos en los cielos, estoy en mi Cielo, en el amor, en la paz, en la bondad, en la rectitud, en la verdad, en la compasión, éste es mi Cielo y aquí estoy.** Y porque estoy aquí les conozco a vosotros, se quiénes son y sé que te has engañado tantas veces, sé que lo has hecho y sé que te has querido esconderte tantas veces conmigo, lo sé. Pero no vengo a juzgarte os digo, solo vengo a que platiquemos, a que tú sepas que Yo estoy contigo y que sepas que quieres estar conmigo. **Porque el pasado no os debe importar, debes de fincarte en el hoy, en el este instante y si vosotros te haces a este momento y relacionas todo tu pasado y lo resumes a este momento de sanidad, de perfección, ya lo eres, y tus pecados te son perdonados. No por Mí, no por nadie, sino por ti mismo, alcanzas un perdón por ti mismo.**

Así les vengo a decir, así les vengo a dar de este manjar divino, de este manejar sublime y de esta agua viva, cristalina, pura, para que nunca tengan sed ni hambre. Para que no necesites de nada, para que puedas andar en desiertos y no sientas hambre ni sed, sino que vosotros fluyas para todos los que están necesitados. Pónganse mano a la obra, que no quede como palabras, sino que lo llesves en tu interno, reacciones y lo hagas. **Porque, quien lleve mi palabra y no la haga nunca me conocerá**

**y tampoco me ha conocido. Es por eso que te digo, para que conozcas que Yo estoy contigo y me sientas, tienes que hacer mi palabra, si no, mentira de ti es que me conoces.** Es que tenéis que probarlo, pues decidme, cuando vosotros en verdad estás cocinando tu comida material, para saber si está salado o simple o no le has echado sal, ¿no tenéis que probarlo? Pues cuanto más esto, hermanos amados, cuanto más esto, mis hermanos queridos. ¿Pues, no es así que tenéis que SER. **Para saber que Yo estoy contigo tienes que hacer las cosas, tienes que comprobarla, si no siempre será palabra, como siempre lo han hecho.** Porque en algunas veces les he escuchado hablar muy bien de Mí, pero vosotros has sido como basuras, habéis sido como una hoja al viento o habéis sido como un barco en alta mar sin timón que viene una ola y les lleva, les arrastra y viene esta otra de allá y les arrastra a tales partes.

Sin fundamento han estado vosotros, hermanos. Pero hoy esta es la conciencia que Yo les doy, este es el camino que Yo os les pongo para que así se vayan en él. Esta es la vida, vosotros eres la vida. ¿Por qué proclamas otra vida? ¿Por qué, mis bien amados? Si de vosotros que eres la vida sale todo. Hay más vida de ti pero porque tú lo has hecho. Has hecho el sufrimiento y eso es vida y ese sufrimiento está contigo porque es tuyo. Y así relaciónalo todo, relaciónalo todo y sabrás que todo está contigo.

**Bendito seas, benditos sean todos, dichoso el que sale de su prepotencia. ¡Ay, mis bien amados! ¡Ay de aquél que esté ahí, porque ese está ciego! Porque la prepotencia es una ceguera total que te hace vivir ciego durante miles de años y no disfrutas el paraíso, eso es la prepotencia.** Hay quien tiene la prepotencia, hay quien la tiene, hay quien está viviendo ese mundo, hay quien está viviendo en desamor, en venganza, en celos, en odio; porque de ello se está nutriendo, es su alimento y él siempre olerá los putrefactos de su vida. Esto os acontece, ha acontecido, acontece y acontecerá siempre porque siempre estarán ahí; y hasta que no cambies, no podrá ser el cambio.

Benditos sean todos, los que me escuchan tanto encarnados como desencarnados. Porque la única diferencia entre vosotros y ellos, es de que ya no tienen un cuerpo como vosotros lo tienen. También vosotros un día no estarás aquí en un cuerpo, pero espero que recuerdes muy bien esta enseñanza, porque esta enseñanza, ésta tu verdad te hará libre y vivirás eternamente y conscientemente. Ellos también están viviendo pero inconscientemente, pero aferrados a su mundo, creyendo en su mundo que han formado. Allí están viviendo y allí vivirán siempre y estando aquí no os les molestan porque ellos viven su mundo, su mundo es de ellos y tu mundo es tu mundo. ¡Ay, mis bien amados! muchas cosas tendrán que saber vosotros. **Porque muchas veces vosotros han creído que otros espíritus vienen a molestarles y a inducirlos a malos caminos, y Yo les digo que no. Otros espíritus no. Otros espíritus que son tus creaciones sí, que los has hecho vengativos, desamor, prepotentes; hoy que quieres vivir la vida feliz, ellos te dan infelicidad porque esa es tu creación y esos te están haciendo daño, pero esas son tus creaciones. Y cada quien en su campo ha creado y sus creaciones lo están atormentando. ¿Os entendéis? ¿Entendéis que no vienen de otro lado? Que salen de ti, que son los que has hecho tú. Y eso te digo para que vosotros ya no creáis como los demás, sino creas en Mí, solamente en Cristo.**

Benditos sean todos, hermanos, a vosotros les doy esto porque lo queréis y queréis que esté contigo y por eso estoy contigo, por eso mi deseo es que vosotros estés conmigo y estás conmigo. Porque quieres que Yo os te hable de todo esto, te hablo. Yo siempre Soy y siempre estoy, pero hasta aquí Yo les dejo y les dejo porque no hay otro hermano que tome mi silla, por eso me puedo extender, displayar así porque no hay nadie más que me irradie. Pero en verdad, por eso soy así.

*-Habla el hermano Placencia:*

*-Maestro.*

Decídeme.

*-Nos queda claro que el cuerpo físico es nuestra herramienta, así como nos dices, nos lo enseñas tú.*

Y también tu alma, tu mente.

TU SENTIR ES TU ALMA, DESPUÉS TU SENTIMIENTO LO PASAS A TU HERRAMIENTA QUE ES TU MENTE Y DESPUÉS A TU CUERPO.

*-Con el cuerpo, como herramienta, tomo esta pluma aquí de la mesa y la levanto.*

Primero, tu sentir es tu alma; después tu sentimiento lo pasas a tu herramienta que es tu mente, y después lo plasmas, lo mueves o lo plasmas, haces lo que vos quieres con tu herramienta. Esa ha sido, va ser y será tu preparación como SER auténtico, como SER total viendo tus creaciones. Tus herramientas, con lo que tú juegas en la vida, aquí.

*-Háblanos más de la mente como herramienta.*

Sí, así es, mi bien amado, todo viene de adentro hacia afuera, fluye.

*-Yo Soy el adentro.*

Así es, Tú Eres.

*-Y de ahí utilizo mi mente como herramienta.*

Primero, usas tu alma como herramienta; y después de tu alma usas tu mente.

*-Y después el cuerpo.*

Sí, y después tu cuerpo.

*-Entonces, estoy Yo, está mi Alma, está mi Mente y está mi Cuerpo.*

Así es, muy bien, verdaderamente es así.

*-Pero esas son tres herramientas*

Así es, así es, con las que Dios —o sea tú— disfrutas tu vida, disfrutas a tu creación, la mueves o la dejas o le haces lo que gustes, porque eres tú el Dios y de ahí defines qué Dios eres. ¿Quieres mantenerla oscura? pues oscura será, esa será la irradiación. Todo es así, mi bien amado. Benditos seas amado mío, y benditos sean todos.

Yo por este momento, mis bien amados, este es mi regalo que os les doy a todos vosotros. Llévenlo, sean humildes. La humildad les hará abrigarse en la verdad. Por eso sean humildes, desde hoy sean humildes, sean obedientes a la Ley del Amor, de la Paz. Y maten, como le dije y oyó mi hermano Saulo: Matar y comer. O sea, cambien las formas, maten las formas, prepotencia por amor, así cámbialo todo, porque de eso es lo que se trata la vida. Benditos sean pues, y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.